

Philippe Haddad est rabbin de la synagogue de la rue Copernic à Paris après avoir été rabbin aux Ulis et à Nîmes. Aumônier de la jeunesse du Consistoire de Paris, il enseigne à l'école Laïque des religions ainsi qu'au centre Sèvres et aux Bernardins.

Il participe activement au dialogue juifs-chrétiens, à la meilleure connaissance du judaïsme par les chrétiens notamment par l'étude des Ecritures.

Il est intervenu à Bordeaux lors du colloque juifs-chrétiens organisé par le diocèse, et vient chaque année à Bordeaux pour une intervention à l'Amitié judéo-chrétienne.

Philippe Leruste est délégué épiscopal pour les relations avec le Judaïsme, vice-président de l'Amitié Judéo-Chrétienne



RÉFLEXION

FORMATION

PARTAGE



Amitié judéo-Chrétienne



Comité Episcopal pour les relations avec le Judaïsme



Service Diocésain de la Catéchèse



Service Diocésain de l'Aumônerie de l'Enseignement public

**LE COMITÉ ÉPISCOPAL POUR LES RELATIONS
AVEC LE JUDAÏSME**



Invite

Lundi 22 Mars 2021

18h-20h / 20h30-22h



**Les serviteurs souffrants
dans la Bible**

Intervenant:
Rabbin Philippe HADDAD

VISIO CONFÉRENCE

LUNDI 22 MARS 2021

Depuis le Concile Vatican II, l'Eglise affirme « le lien qui unit spirituellement chrétiens et juifs ». Elle indique « qu'en raison de ces rapports uniques qui existent entre le christianisme et le judaïsme liés au niveau même de leur propre identité (Jean Paul II, 6 mars 1982), rapports «fondés sur le dessein du Dieu de l'Alliance » (ibid), les juifs et le judaïsme ne devraient pas occuper une place occasionnelle et marginale dans la catéchèse et la prédication, mais leur présence indispensable doit y être intégrée de façon organique.

« (Extrait de la note de la Commission pour les relations religieuses avec le judaïsme »)



Continuons...à approfondir notre foi chrétienne au vu de nos racines juives; approfondissons la connaissance réciproque de nos traditions, juives et chrétiennes, en interrogeant les Textes et la vie contemporaine.

Pour resserrer encore nos liens d'estime et d'amitié, et faire face ensemble aux défis de notre temps.

Le héros de la Bible est le Juste, l'authentique partenaire de Dieu dans l'Alliance. Le Juste parachève l'œuvre du Commencement, et révèle la présence de l'Être trois fois Saint. Mais dès les débuts de sa vocation le Juste connaît les épreuves, les douleurs, les souffrances. La quiétude semble acquise au méchant, au destructeur du monde qui ne lui appartient pas. Comment comprendre cette souffrance des Justes ? Peut-elle être comprise humainement ? Ne révèle-t-elle pas une souffrance plus ontologique celle d'un Dieu qui ne cesse d'accoucher du monde authentique ? D'Abraham à Job, de Jésus aux martyrs postérieurs comment vivre la foi joyeuse, l'espérance heureuse et la Charité bienveillante quand le monde a mal à son humanité ? Parcours biblique en quelques heures de fraternité partagée...



Programme

- 18h-20h Accueil - 1er intervention
- Pause
- 20h30– 22h - 2ème intervention

Cette soirée s'adresse à tous, Juifs et Chrétiens, aux acteurs de la catéchèse et de la pastorale de la vie chrétienne

Inscription à retourner à Jeanine Barbères
68 avenue de Magudas, 33700 Mérignac

Tel : 06 15 93 14 51

Email : jbarberes@club-internet.fr

Participation aux frais : 8€

Chèque à l'ordre de Association Diocésaine de Bordeaux

Paiement possible par Helloasso

<http://www.helloasso.com/associations/association-amitie-judeo-chretienne-d-aquitaine/evenements/recontre-avec-philippe-haddad-les-serviteurs-souffrants-dans-les-ecritures>

Inscription

M. Mme Père

Nom

Prénom.....

Service

Catéchèse

Aumônerie

Amitié Judéo-Chrétienne

autre :

Email.....

Tel.....